

Prince Lévy William
du Nouveau Royaume

Les paraboles
en une seule foi



Les Saintes écritures ne sont pas seulement un simple livre de chevet qui nous conduit à la pensée universelle, c'est aussi un très grand ouvrage de ce que l'esprit es exactement.

Bien que celui-ci puisse nous apprendre à bien nous connaître correctement, de ce que chacun de nous es une compréhension bien futile pour y apprendre ce qu'est l'intelligence de l'esprit.

Ces ouvrages si peux lue en profondeur crypté de messages subliminale par des paraboles d'images qui interprète des situations exacte sur des donnez philosophique par leurs auteurs et compositeurs, qui a interpréter bien nombre de vérité sur notre conscience de notre nature ; dans les domaines de la compréhension à l'écoute des autres sur ceux qu'ils vous disent exactement.

En vérité je vous le dit que c'est par la foi que nous avons us qui nous conduit dans la présence de Dieu, quelque soit la religion et le chemin que tu entreprends avec sagesse en divinité que tu recherche dans ta vie et dans l'au-delà.

Depuis la nuit des temps la religion à fait partie intégrante de l'humanité, que tu soit riche où pauvre

cela n'importe peu pour Dieu du moment que tu croie en lui.

Bien que les religions quel qu'elles soit pour les fidèles à des commandements de divergences contradictoire de ce que Dieu attend de nous, qu'ils fût des actes très troublants dont des idéologies on mis en marche la folie meurtrière au Nom de Dieu.

C'est dans ce déclin analogue qui devrait nous inspirer à nos pensées profond de savoir où nous marchions-nous pour dire que nous sommes avec Dieu pour être à son service, et quel service serais être plus juste que d'autres pour avoir connaissance de divinité.

Nous ne savions si peu de choses en réalité de ce que Dieu attend de nous, bien que nous faisons semblent de travaillé ensemble ; pour accomplir ces dessins par des créations nouvelles dans une structuration si peu avancer.

Serais-ce la paix dans le monde et la fraternité entre les peuples que Dieu nous demande si peu de choses, pour autant que nous ne sachions point faire des actes de générosité envers ces proches étrangers ; que nous invitions à notre table pour faire le service de Dieu.

Nous marchions dans une brume au fond d'une forêt dense que si peu pourrais passer la lumière pour nous guider vers Dieu, comment reconnaître des actes si bien adroit pour ne pas succomber à la dérive et de ce retrouver dans un enfer décadent.

Que recherchions-nous de ce que Dieu veut exactement, bien que des ouvrages parle de prophéties par sagesse d'esprit, nous n'arrivions point

à entendre ce que autrui attend de nous aux services de Dieu.

Manquions-nous autant de spiritualité et de sagesse pour ne pas savoir ce qui es juste et ce qui ne l'es point, manquions-nous de discernement aux débats que nous faisons.

Nous ne savions si peux sur Dieu que c'est à croire que cela deviens un mythe à force des temps qui ne fait que passer, pour oublié une tel générosité de la présence de Dieu.

Ils nous restent que des ouvrages d'une langue bien morte qui nous parlent et que si peux pourrais en décrire la vérité profonde de ce que Dieu nous dit, et qu'il nous demande de faire exactement des actes de notre vivant ; avant que nous puissions sombré au seuillé de l'oublie.

Il ne serais pas être exclus que ces phrases aussi poétique qu'elle soit très mal interpréter autre que dans le sens qu'elle soit mise en écriture, et qu'elle dissimule bien plus que de simples prophéties.

Si on ce donner un peux plus d'attention sur ces parchemins que notre approche serais différente de ce qui ai dit dans les paroisses du monde, bien que la première église du monde fût sur une montagne lorsque le Christ évangélisée ces paraboles ; à ceux qui avez soif de connaissance et que par l'Apôtre Pierre il fût mis sont église.

Mais il ne fraudez pas oublié tout le long chemin parcourue depuis la Genèse à nos jour, bien que le fondateur de la foie es Noé selon les écritures il aurais construit une arche ; lorsque le déluge fût annoncez par les étoiles comme une évidence de ce qui c'est produit.

Noé avez une profonde connaissance des étoiles pour en avoir fait étude toute sa vie, il savez avec exactitude que des domaines naturel viendrez détruire la civilisation ; qui ne portez si peux d'égard pour comprendre un déluge aussi proche.

Il rassembla sa toute sa famille ainsi que des animaux dans une arche en bois aussi vaste pour que chaque'un us de la place pour si reproduire, et que l'un de ces trois enfants étai un Lévite qui avez des femmes.

Cette Dynastie des Lévites évolua parmi les nouveaux peuples de l'humanité qui c'est construire sur la base d'offrandes, dans des idéologies divergence qui fût divisez l'esprit de la foie dans la religion.

Bien que les étoiles chantez encore pour annoncer des présages que la mère nature venais y faire sont nid, tendit que que l'évolution humaine accomplissez des ouvrages pharamineux pour des Rois qui avez soif de pouvoir.

Une étoile était apparue dans le ciel venue de nul part pour que des scribes interprétant comme une mauvaise augure auprès du Pharaon, que celui-si a fait tuer les nouveaux née masculin des douze tributs d'Israël.

Bien que la prophétie annoncer fût mis en marche dans les dessins de Dieu, pour qu'un seul garçon soit poser dans un panier de roseau sur le Nil, et que par la force du courent il fût emporter jusqu'au Palais du mauvais Pharaon.

Cet enfant descendances de Noé, d'Abraham et des Rois d'Israël ; fût grandie parmi les Rois d'Égypte

pour apprendre suffisamment de connaissance dans les domaines de l'époque.

Bien qu'il fût un grand Prince ce Lévitte par l'amour d'une mère qu'il lui fût donner un Nom de Moïse pour avoir étai sauver des eaux du Nil, nous connaissions bien ces parchemins qui décrivent de ce qu'étai la vie de cet homme au service de Dieu.

Bien qu'il fût jeter dans le désert du Sinaï avec un bâton en guise de sceptre et un tolet sur le dos avec une ration d'eau et de nourriture pour la journée, le fils de Rameses II lui dit voici ton nouveau Royaume et tes sujets sont les serpents.

Libère-les si tu peux mais laisse-moi les Hébreux, va es ne reviens jamais de ma face toi Rois d'un jour, bien que Moïse obéissent fût partie sans ce retourner dans une vaste contré inconnu de lui ; il marcha pendant quarrent jours au beau milieu de nul part.

Lorsqu'il fût prêt il entendis Dieu l'appellez vers un sanctuaire Saint es qu'il ce met ta a genoux devant lui pour entendre des prophéties s'accomplir dans sont chemin de retour, Moïse les grava dans sont cœur afin de na pas oublié ce que Dieu lui dit de ce qu'il va arriver bientôt sur les Rois d'Égypte.

Ce que Dieu lui dit c'est d'observer les étoiles du ciel, car la nature viendra en temps voulu pour que sont peuple puisse être libre de l'esclavage et la servitude de ces Rois.

Dieu lui enseigna qu'une étoile reviendra parmi ceux qui sont déjà illuminées es que cette étoile reviendra autour de la terre, que sa trajectoire sera suffisante proche de la terre pour que la mer puisse ce retirer en une seul journée.

Qu'il faut surveilliez les équinoxes d'été sur les rotations de la terre afin de connaître le mois et le jour exacte des marais basse lorsque la Lune fait sa roue sur sont chemin.

Ce qui c'est produit sur la mer c'est qu'elle ce retira pour que le peuple Hébreux puisse la traverser à pied, tendit qu'une fournaise de sable gigantesque tourbillonnante comme un cyclone de feu ; venais empêcher les soldats de Pharaon de poursuivre la fuite en Égypte des esclaves qui ce libérez de leurs fardeaux.

Moïse institua les tables de la loi parmi sont peuples es dit, notre peuple ce libèrent de ces fardeaux pour ce conduire dans les lois que Dieu nous donnent par sont service ; et que nous devons observez ces écrits jusqu'à notre fin de vie.

Moïse laissa des descendances par ces enfants, il leurs apprenais les lois de Dieu ainsi que celle de la nature ; a bien comprendre ce que les étoiles nous renouvellent des messages pour notre avenir.

Cette étoile que nous appelions l'étoile de David nous reviendra encore dans sont sillage es qu'il faut être attentif de sont passage, car la Terre subira encore des changements climatiques comme les sept plais de l'Égypte ; qui tourmentera le monde entier parmi ces peuples.

Ce qui fût annoncer par les anciens écrits comme une évidence bien avancer revenais dans le ciel par des sombres obscure, que ce monde y oubliez sont passage tout les soixante seize ème printemps ; dans le millénaire de l'apocalypse évolutive dans les temps avenir.

Lorsqu'elle fût revenu encore dans le ciel, cette étoile revenais accomplir sont dessin par la voie de Dieu et les voix de l'Univers entier.

Lorsqu'elle arriva sur le Rois Érode fût informez par ces scribes que cette étoile annoncer un libérateur parmi les Hébreux qu'il détruira ces armés en une seul foie, le Rois fût épris de panique envoya des mages pour connaître le lieu de cette naissance de cet enfant pour l'adorer, en chemin les mages fût avertie par les étoiles que c'était pour détruire les dessins de Dieu qu'il voulais savoir ou étails le nouveau née.

Les mages aient toute la connaissance profonde des écrits sur les étoiles ne revenais vers ce Rois jaloux, de ce que la prophétie accomplissez dans sont sillage de la voie-lacté.

Cet enfant fût avoir toute connaissances de ce que Dieu étai exactement, es ce qu'il attendait de lui pour accomplir sa destiner dans ces chemins de la foie.

La foie d'un homme aussi pieux pour achever des Cultes en réunions, quoique la première ne fit être établie sur une large Vallée étendu à l'horizon de la montagne des oliviers ; que des fidèles si sont approcher pour entendre ces premiers discoures.

C'est à croire que le simple fait de ce donner la main entre frères et étranger suffirais à combler la foie que Dieu nous demande d'avoir à ces commandements, qu'ils nous serais plus facile de s'embrasser comme des êtres civilisée.

Que de vouloir faire croire que de lever le glaive contre sont prochain puisse être réellement une inspiration de Dieu ; non pas être le service des hommes qui font toute la puissance de la guerre à leur propre perte.

Dieu es le fondateur des lois aux respects de l'humanité entière, bien qu'a l'étude de la réflexion on ce poserais bien des questions sur ce qui ai compréhensible à chacun.

Qu'il serais bien différent à ces mots que l'on a décrypté dans les phrases Théologique qui nous passionne autant à ce que je sache ; de voire que la compréhension de chacun ai différent à nos pansées sur la lecture des textes Biblique.

Bien nombre d'exemples par citation révélerais une approche nouvelle de ce qui es écrit, à ce qui serais être aussi mal interpréter par nos connaissances si peux éclairer.

Pour dire que cela serais plus juste d'entreprendre un raisonnement par la sagesse des mots évangélique ; que par des langages différentes au devant d'une langue aussi morte qu'elle puisse nous parlez en nouvelle paraboles.

Pour une langue aussi morte que cela, je la trouve très bavarde à évoquez que certaines religions ce trompent lourdement ; dans les parchemins que décrit ces rouleaux aux services de Dieu lui-même.

C'est a croire que Dieu es bien plus grand en spiritualité et évocateur, que de voir des humains marcher avec si peux de lumière ; d'en voire d'autres à éteindre leurs bougies par un soufflement bien trop fort de prétendre tout savoir de Dieu.

Nous nous perdions dans un tourment de folie meurtrière que parfois on ce demande si nous somme les seul être à pansée dans l'Univers, bien que nombreuses galaxies ne serais encore compté de ce qui ai vue et pas encore explorais de nos yeux.

Il serait assez imaginative de représenté l'Univers comme une horloge cosmique et que chaque rouages serait une galaxie à six branches, d'ailleurs la science que nous avons fait maitrise démontre avec exactitude que chaque planètes tournent en rotation.

De manière à ce que la relativité ne fait de chute entre-nous ; que le temps forme un sablier qui compte très bien les secondes qui passe a notre avenir.

Que nous ne serions compter les nombres exactes de troue noir, bien que celui-si semble être une trompe spirale ; qui fait des projections en rotation comme un tourbillon pour nous avaler à grande vitesse.

Dans un système très parallèlement dans des mesures constance comme un fusionnement de cordons communicable ; que des sonorités infime traverserais les cosmos qui s'attachent comme des wagons sur un train de locomotive.

Bien que des fractures temporelle comme un déchirement à une vitesse dégressif qui nous désintègrerais en un instant, à la méconnaissance d'une vitesse de pureté comme un ko-joue ; vitesse décroissante qui ce démultiplie pas dix où par cent la vitesse de lumière.

La réalité nous montre que nous soyons sur un bras articulée du Santor et que celui-ci en contient six ; comme nos proches voisins aussi belle que la galaxie des Dragons sous le signe de la vierge.

Il serait possible de voir des systèmes triangulaire en rapprochement lié comme un mécanisme d'horlogerie, mais dans un système aussi vaste que celui que nous ayons.

Chaque choses qui serais découvert dans l'Univers a une fonction utile pour sont globe astrale, que des voie-lactées serais une masse géant sur des bras articulés.

De voire une voie lactée remplie d'étoiles qui s'enroulent tout au tour de notre système galactique, comme des articulations de marionnettes sur un file pour y bouger.

Bien que notre science nous permet pas suffisamment d'auscultée l'Univers, pour y dire qu'il puisse y avoir une fin quelque part dans ces vastes cosmique de magma.

Malgré des yeux si affaiblie par des télescopes qui sonde en permanence un projet très lointain pour l'humanité, bien que nous puissions avoir aperçu dans ce sombre embrouillement un système identique à celui que nous connaissons.

Ils nous manque plus qu'a instruire des cartographies précise, pour ne point si perdre dans ces vaste voyages de Jules Verne où du Commandent Cousteau.

Mais avant d'avoir une tel dévotion humainement constructible, ils va falloir réapprendre à vivre ensemble ; de commencer par s'organiser sérieusement à faire de l'économie sur les réserves naturel qui nous permet de si déplacer.

Avant d'avoir une tel ambition aussi pharamineuse à y construire un vaisseau spéciale aussi grand que cent Titaniques assembler pour l'occasion, il va falloir faire plus de sacrifices boursière ment parlent ; quoique ce qui nous permet d'acheter es en feuilles de papiers où encore en métal et que des cartes de crédit sont plastifiée.